

De : Walsh, Marieke <MWalsh@globeandmail.com>
Envoyé : 15 mai 2020, 10 h 09
À : Roy, Cecely (SPAC/PSPC)
CC : fitz-morris, James (SPAC/PSPC); Harris, Emily (SPAC/PSPC)
Objet : Réf. : Commandes d'EPI sur le site Web

Merci Cecely, et bonjour James et Emily.

Je veux m'assurer de très bien comprendre.

À cet égard : **En ce qui concerne la diminution du nombre total de masques N95 commandés d'un peu plus de 154 millions à environ 135,5 millions, cela est dû aux difficultés rencontrées dans la chaîne d'approvisionnement et aux annulations et modifications de contrats subséquents.**

Ai-je raison de comprendre que les fournisseurs/fabricants ont annulé ou modifié les contrats avec le Canada, entraînant la baisse de commandes. Ou est-ce le Canada qui a annulé/modifié les contrats?

En outre, quel est le rôle des masques défectueux dans ces chiffres? Ont-ils été retirés du total de commandes? Ou ne sont-ils pas pris en compte actuellement dans les chiffres qui sont en ligne?

Mon échéance pour cette précision est midi.

Merci.
Marieke



Marieke Walsh | journaliste, Ottawa
cellulaire : 613-407-1316 | [twitter : @MariekeWalsh](https://twitter.com/MariekeWalsh) | [courriel : mwalsh@globeandmail.com](mailto:mwalsh@globeandmail.com)

De : Roy, Cecely (SPAC/PSPC) <cecely.roy@canada.ca>
Envoyé : Jeudi 14 mai 2020, 19 h 40
À : Walsh, Marieke <MWalsh@globeandmail.com>
CC : fitz-morris, James (SPAC/PSPC) <james.fitz-morris@canada.ca>; Harris, Emily (SPAC/PSPC) <emily.harris@canada.ca>
Objet : Réf. : Commandes d'EPI sur le site Web

****Ce courriel a été envoyé en externe au Globe and Mail****

Bonjour Marieke,

Nous regrettons d'avoir tardé à vous répondre à cet égard.

« L'équipement de protection individuelle et les fournitures médicales que nous achetons sont pour les besoins du Canada à court et à long terme alors que notre gouvernement fait face à la pandémie de COVID-19. La taille de nos commandes témoigne de la fluidité des chaînes d'approvisionnement mondiales fortement concurrentielles. Le fait est que certains contrats devront être modifiés. Tandis que le nombre de commandes variera de temps à autre, nous restons concentrés sur la livraison

d'EPI sécuritaire et efficace aux provinces et territoires, et ultimement aux travailleurs de la santé de première ligne du Canada. »

L'honorable Anita Anand, ministre des Services publics et de l'Approvisionnement

Étant donné la rapidité et l'agressivité avec lesquelles nous achetons des fournitures pour le Canada, et le degré de difficulté élevé rencontré dans certaines chaînes d'approvisionnement mondiales, nous prévoyons certaines fluctuations dans la quantité de fournitures que nous continuons de commander.

En ce qui concerne la diminution du nombre total de masques N95 commandés d'un peu plus de 154 millions à environ 135,5 millions, cela est dû aux difficultés rencontrées dans la chaîne d'approvisionnement et aux annulations et modifications de contrats subséquents. Bien qu'actuellement les livraisons arrivent régulièrement, ces nombreuses commandes sont passées pour des livraisons arrivant au fil des mois, et nous avons l'intention de répondre aux besoins à court et à long terme du Canada. Cela est en plus du travail effectué par les provinces, les territoires et les centres de santé pour se procurer des fournitures médicales.

Récemment, une partie importante d'une commande de masques respiratoires d'un fournisseur particulier n'était pas conforme aux normes de l'Agence de la santé publique du Canada pour ce type de masques. Par conséquent, nous avons suspendu toute nouvelle commande de ce fournisseur. La mise à jour à venir du nombre de commandes de masques N95 passées par le gouvernement fédéral tiendra compte de cette modification.

La diminution de 32 070 à 29 570 du nombre total de ventilateurs commandés est une correction d'une erreur administrative dans le calcul précédent. Le calcul comprenait initialement une option contractuelle de 2 500 ventilateurs supplémentaires d'un fabricant national, et puisque cela ne fait pas partie de ce qui a été formellement contracté dans la commande, le calcul a été modifié.

Tel que noté précédemment, le nombre total de ventilateurs commandés de fabricants nationaux est en plus des commandes passées et reçues par les provinces et les territoires, et il est supérieur aux besoins prévus pour la réponse du Canada à la COVID-19.

- Cela peut être attribué à notre bureau.

Merci beaucoup de votre patience à cet égard.

Cecely

Le 14 mai 2020, à 10 h 41, Walsh, Marieke <MWalsh@globeandmail.com> a écrit :

Je donne suite à cela. Veuillez fournir la réponse avant la fin de la journée.

<image001.png>

Marieke Walsh, journaliste, Ottawa

De : Roy, Cecely (SPAC/PSPC) [<cecely.roy@canada.ca>](mailto:cecely.roy@canada.ca)
Envoyé : Mardi 12 mai 2020, 19 h 31
À : Walsh, Marieke [<MWalsh@globeandmail.com>](mailto:MWalsh@globeandmail.com)
CC : Harris, Emily (SPAC/PSPC) [<emily.harris@canada.ca>](mailto:emily.harris@canada.ca)
Objet : Réf. : Commandes d'EPI sur le site Web

****Ce courriel a été envoyé en externe au Globe and Mail****

Bonjour Marieke – J'ai assuré le suivi auprès de notre ministère et la réponse est en cours d'élaboration – j'espère pouvoir vous la donner demain.

Excusez l'attente, et merci pour votre patience à cet égard.

Cecely Roy

Press Secretary / Attachée de presse

Office of the Minister of Public Services and Procurement / Bureau de la ministre des Services publics et de l'Approvisionnement

343-549-7293

Le 12 mai 2020, à 19 h 24, Walsh, Marieke [<MWalsh@globeandmail.com>](mailto:MWalsh@globeandmail.com) a écrit :

Bonjour — Je voulais vérifier où en est cette demande.

[<image001.png>](#)

Marieke Walsh, journaliste, Ottawa

cellulaire : 613.407.1316 | **twitter** : [@MariekeWalsh](#) **courriel** : mwalsh@globeandmail.com

De : Roy, Cecely (SPAC/PSPC) [<cecely.roy@canada.ca>](mailto:cecely.roy@canada.ca)
Envoyé : Lundi 11 mai 2020, 12 h 52
À : Walsh, Marieke [<MWalsh@globeandmail.com>](mailto:MWalsh@globeandmail.com)
CC : Harris, Emily (SPAC/PSPC) [<emily.harris@canada.ca>](mailto:emily.harris@canada.ca)
Objet : Réf. : Commandes d'EPI sur le site Web

****Ce courriel a été envoyé en externe au Globe and Mail****

Pas de soucis, je pense que nous sommes tous dans cet état d'esprit en ce moment! Nous reviendrons sur d'autres points.

Le 11 mai 2020, à 12 h 50, Walsh, Marieke [<MWalsh@globeandmail.com>](mailto:MWalsh@globeandmail.com) a écrit :

Désolée, je suis visiblement toujours endormie. Merci de préciser et j'attendrai les autres renseignements

[<image001.png>](#)

Marieke Walsh, journaliste, Ottawa

613-407-1316 **twitter** : [@MariekeWalsh](#) **courriel** : e:mwalsh@globeandmail.com

De : Roy, Cecely (SPAC/PSPC) [<cecely.roy@canada.ca>](mailto:cecely.roy@canada.ca)
Envoyé : Lundi 11 mai 2020, 12 h 30

À : Walsh, **Marieke** <MWalsh@globeandmail.com>
CC : Harris, Emily (SPAC/PSPC) <emily.harris@canada.ca>
Objet : Réf. : Commandes d'EPI sur le site Web

****Ce courriel a été envoyé en externe au Globe and Mail****

Bonjour,

En ce qui concerne les commandes de blouses et d'écrans faciaux, les chiffres qui ont été mis à jour vendredi indiquent une augmentation -

Articles commandés en date du 30 avril :

Écrans faciaux : 52 803 000

Blouses : 130 273 529

et

Articles commandés en date du 7 mai :

Écrans faciaux : 55 303 000

Blouses : 132 481 529

En ce qui concerne les commandes de ventilateurs et de masques N95, je devrai demander au Ministère d'examiner cela et j'aurai par conséquent besoin d'un peu plus de temps pour vous revenir avec la réponse.

Merci,

Cecely Roy

343-549-7293

Le 11 mai 2020, à 11 h 35, Walsh, Marieke <MWalsh@globeandmail.com> a écrit :

En outre, pourquoi la commande écrans faciaux, de blouses et de masques N95 a-t-elle été diminuée?

<image001.png>

Marieke Walsh, journaliste, Ottawa

cellulaire : 613-407-1316 | [twitter](https://twitter.com/MariekeWalsh) : [@MariekeWalsh](https://twitter.com/MariekeWalsh)

courriel : mwalsh@globeandmail.com

De : Walsh, Marieke

Envoyé : Lundi 11 mai 2020, 11 h 32

À : 'Roy, Cecely (SPAC/PSPC)' <cecely.roy@canada.ca>; 'Harris, Emily (SPAC/PSPC)' <emily.harris@canada.ca>

Objet : Commandes d'EPI sur le site Web

Bonjour,

Pourriez-vous me dire pourquoi le nombre de ventilateurs commandés est passé de 32 070 à 29 570? Merci.

<image001.png>

Marieke Walsh, journaliste, Ottawa

cellulaire : 613-407-1316 | twitter : [@MariekeWalsh](#)
courriel : mwalsh@globeandmail.com